



# HOMMAGES

*C'est avec une infinie tristesse que nous avons salué les départs de deux de nos plus anciennes et fidèles amies et collaboratrices.*

## **Michelle Boulangué**

membre du Conseil d'Administration à partir de 2006, ancienne marraine, avait courageusement partagé une mission de deux mois et demi, avec moi, à Madagascar en 2005.

Elle avait 70 ans et si l'aventure lui avait semblée rude, elle en gardait d'excellents souvenirs que nous avions plaisir à évoquer...

(Une des « 4 » mousquetaires en lutte pour soigner Hantaso).

Très investie dans nos actions, elle avait été l'instigatrice des premières expositions-ventes dans la galerie marchande de Cora à Evreux.

Dynamique et créative, elle avait largement contribué à l'organisation d'une superbe manifestation : un dîner africain au profit de nos œuvres...

Riche en couleurs, musique, ambiance, saveurs...

Elle avait créé un décor africain magique avec les animaux de la jungle grandeur nature, piochant dans les réserves d'automates confectionnées par son fils et elle-même ! Un grand moment !

Plus discrète les dernières années en raison de son grand âge et des limites de sa santé, elle restait membre d'honneur du CA.

Elle nous a quittés le 09 MARS 2023.



## Sabine Lopez

«Le myosotis, et puis la rose  
Ce sont des fleurs qui disent quequ'chose  
Mais pour aimer les coquelicots  
Et n'aimer qu'ça, faut être idiot.

T'as p'têt raison, oui mais voilà  
Quand j't'aurai dit, tu comprendras...»

La première fois que je l'ai vue  
Elle était assise près de toi, Rémé  
Elle était venue se joindre à nous...  
Ajouter sa belle énergie à notre combat...  
Un engagement supplémentaire  
Pour elle, dont toutes les batailles  
Contre l'injustice, l'intolérance, la discrimination,  
la souffrance, la bêtise  
Etaient déjà les siennes...

C'était sa fleur préférée...

Rouge le coquelicot, couleur de la passion  
Passion de son cœur offert à tous  
Passion de sa générosité,  
Passion de la vie,  
Passion de la joie, de la fête, de la musique,  
de la beauté  
Passion des autres, du partage, de l'amour...

Fragile le coquelicot, délicat, libre, sauvage...

Ephémère, le coquelicot  
Ses fins pétales tremblent aux vents de la vie  
Ils résistent encore, ils dansent encore un peu,  
Ils s'accrochent courageusement...  
Après avoir tant rayonné... tant lutté...  
Ils lâchent prise...  
Puis ils s'envolent...

Nous avons partagé des aventures improbables,  
cocasses, difficiles parfois,  
Nous avons enrichi nos cœurs de rencontres  
magnifiques  
De souvenirs émouvants...

Sourire éclatant et tendresse...

Ton sourire, ton humour, ta bonne humeur ont  
illuminé tous ceux que nous approchions...

Combien de peluches as-tu distribuées ? ...  
Pour faire éclore une risette...  
Pour faire scintiller des étoiles dans les yeux  
des enfants  
Dans ces pays où la rue ne leur a jamais offert  
un jouet?  
Tous les coquelicots du monde me parlent de  
toi...

Et jusqu'à ce que l'on se retrouve... ailleurs...  
Dans un champ de coquelicots...  
Que tu vas me manquer ! ...

Il reste dans mon cœur la marque rouge du feu  
de ton amitié...

Comme un p'tit coquelicot mon âme... **¡ Hasta luego amiga mía !**

Un tout p'tit... coquelicot...

La première fois... Elle accompagnait Rémé à l'AG **2007**...

Membre du Conseil d'Administration dès **2008**, elle est partie en mission  
en INDE la même année, visiter nos enfants parrainés dans les régions  
du Bengale de l'Ouest, du Jharkand, du Chhattisgarh...  
Dans son sac à dos, des peluches... et sur son sillage des sourires  
d'enfants, de la joie, de la fantaisie...



**2010** Elle me rejoint à Madagascar et partage avec humour et un  
merveilleux enthousiasme les aventures un peu folles dans lesquelles  
nous sommes entraînés...  
Elle raconte ces expériences pétillantes, au retour dans le rapport 2010

